

El Maule se prepara para celebrar este sábado el Día de los Patrimonios de Niños, Niñas y Adolescentes con 39 actividades gratuitas

- El lema de esta edición es "Salgamos a jugar". Todas las actividades de la región y el país están disponibles en www.diadelospatrimonios.cl.



Esta sábado 16 de noviembre se celebrará en todo el país el Día de los Patrimonios de Niños, Niños y Adolescentes, una jornada especialmente diseñada para promover el acceso democrático al patrimonio cultural desde la infancia y la adolescencia. En la Región del Maule se desplegarán 39 actividades gratuitas en diversos espacios culturales de Yerbas Buenas, San Javier, Talca, San Rafael, Linares y Pencahue, acciones coordinadas por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, con el apoyo del Ministerio de Desarrollo Social y diversos organismos públicos y de la sociedad civil.

Todas las actividades están disponibles en www.diadelospatrimonios.cl. La invitación a participar

la realizaron diversas autoridades desde el Museo O'Higgginiano y Bellas Artes de Talca, quienes adelantaron que el lema para este año es "Salgamos a jugar", en una integración de juegos tradicionales, refranes y expresiones literarias, conectando generaciones en torno al patrimonio cultural de los territorios. Coincidiendo con su visita a la Región del Maule, el hito fue acompañado por el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, quien valoró las manifestaciones culturales y patrimoniales presentes en el territorio: "El Presidente ha pedido el máximo de acción a favor de los niños y niñas, además de escucharles como lo hacemos acá", subrayó.

La seremi de Desarrollo Social y Familia, Sandra

Lastra, invitó a las infancias y sus familias a participar en las distintas actividades coordinadas por el Gobierno en su conjunto: "Queremos promover la participación activa de nuestros niños, niñas y adolescentes en distintas actividades culturales. Además, INJUV nuevamente acompaña las actividades como lo ha hecho en cada una de las vinculaciones con el Día de los Patrimonios, participando activamente como guías de espacios patrimoniales de la cartelera que prepara el Ministerio de las Culturas", dijo.

Por su parte, la seremi de Gobierno, Nataly Rojas, resaltó noviembre como el mes en que se aprobó y ratificó la Convención de los Derechos de los Niños y las Niñas, coincidiendo con esta importante celebración. "En una articulación con distintas instituciones hemos colocado al servicio de la ciudadanía, para este fin de semana, distintas actividades de carácter gratuito en espacios patrimoniales, como el que estamos visitando hoy con niños y niñas, para que puedan acudir junto a sus familias y puedan informarse a tra-

vés de la página web www.diadelospatrimonios.cl, en donde van a encontrar todas las actividades no solo de la Región del Maule, sino que a lo largo y ancho de nuestro país", precisó. Salgamos a jugar

La directora regional (s) de Patrimonio Cultural, Sylvia Donaire, señaló que el lema para este año es "Salgamos a jugar", donde la idea es descubrir y reconocer el patrimonio desde una óptica lúdica. "Esta es una instancia pensada en los niños, niñas y adolescentes. Queremos que hayan más jóvenes empoderados, y niñas y niños que conozcan el valor de su patrimonio. Ellos son la semilla. El patrimonio no es algo solamente serio o desde la norma, no desde los estudios, sino que lo vivimos y lo construimos cada día. La invitación es a eso, a jugar. Los invitamos a jugar en nuestros espacios museográficos donde tendremos música, tejaremos crin, estaremos en la Plaza de Armas de Talca, tendremos cuentos y cuentacuentos en mapudungun. Tendremos exposiciones desde los archivos, haremos un picnic literario. Quere-

mos que descubran que los espacios públicos y las instituciones públicas existimos para la ciudadanía, que existimos para las niñas y niños", manifestó.

El jefe de gabinete de la Seremi de las Culturas, Franco Hormazábal, destacó el trabajo intersectorial sostenido para esta celebración que se concreta con un gran número de actividades dispuestas para la ciudadanía. "Vamos a estar presentes en distintas comunas con 39 actividades. Nuestra meta para este año eran 35, por lo que superamos nuestro desafío y nos ubicamos en el sexto lugar nacional, liderando también dentro de la zona central con más actividades para el Día de los Patrimonios de Niños, Niños y Adolescentes", subrayó.

Esta celebración busca posicionar los espacios culturales como entornos seguros, donde las nuevas generaciones puedan conectarse con sus raíces, descubrir otras memorias e identidades y, sobre todo, disfrutar de una jornada que promueve la sana convivencia y el buen trato.